

¡Cuántos niños fracasados en la escuela, talvez por culpa de sus maestros, han llegado a ser, por su esfuerzo, grandes sabios!

Resumiendo:

La Eugenesia estudia las influencias *de todo orden* capaces de actuar sobre la reproducción, con el fin de prevenir las degeneraciones y obtener el mejoramiento de la especie humana.

La Eugenesia estimula la reproducción de los fuertes, los sanos, los buenos y los espíritus superiores y condena la de los estigmatizados.

La Eugenesia asegura mejores padres a nuestros niños, con el objeto de que nazcan con mejores cualidades mentales, morales y físicas.

En esta noble campaña no han de escatimar su cooperación todos los ciudadanos, de todas las clases sociales, especialmente los maestros y los padres de familia, que tienen a su alcance múltiples ocasiones para ejercer activa vigilancia y apartar del camino del dolor a miles de seres humanos. *Asegurar la generación en las mejores condiciones posibles, es trabajar por la patria y por la raza.*

Guadalupe, Julio 1934.

---